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かくだ市議会だより第 222 号（令和５年５月号）モニターアンケート結果 

 

 かくだ市議会だより第 222 号（令和５年５月発行号）のアンケート結果は下記のとお

りです。 

 

実施期間  令和５年５月１日（水）～22 日（月） 

対 象 者  モニター８名 

回答者数  ８名 

質 問 数  ６問 

 

 

 

 

１. とても良かった ４人  

２. 良かった ３人  

３. あまり良くない １人  

４. 良くない ０人  

   

その他自由記述   

・私の家の隣り近所の人達は、だいぶ読みやすくなったと評判が良いです。 

・編集作業での皆さんの努力が伺われます。今後とも、市民の皆様に、一人でも多

く手に取りご覧いただけるよう、努力をお願いいたします。 

・見やすく、わかりやすく、考慮されていると思います。 

・全体的に緑を使っていますが、見えやすくて今の季節を感じるような気がしま

す。 

・議員さんの意見や市長さんの意見・考え方を詳しく記事になっているのはありが

たいですが、もう少し整理して頂くとよい。レイアウトとして記事をわかっても

らうように写真が大きくてもよいと思います。 

・令和５年度各種会計予算総括表は、各数字がもう少し太い字体で作成していただ

きたいと思います。予算は市政の根幹ですので、市民に見やすくなって欲しいか

らです。 

・議案審議結果一覧と令和５年度予算の各項目の区切り線は、見やすくするために

もう少し太い線で作成をお願いします。 

・良かったというか、可もなく不可もなく。 

 

 

 

問１ ５月号全体の編集・レイアウト（文字数や図、表紙を除く写真）について、

どのように感じましたか。（選択式・記述式）  
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【２月号】               【５月号】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）２月号と見比べて、全体の見えやすさはどうでしたか。（選択式・記述式）  

 

１. 見えやすくなった ３人  

２. 変わらない ２人  

３. 見えにくくなった ３人  

   

その他自由記述   

・緑色を目に良く、大変見やすくなって良いと思います。 

・個人的には青の方が見やすいです。緑は落ち着いていいとも思いますが。 

・はっきりしない感じがしました。 

・チカチカしているように感じる。 

 

  

問２ かくだ市議会だよりの表紙と裏表紙を除いたページは、青色を基本としてい

ますが、５月号は緑色に変更しました。 
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（２）かくだ市議会だよりは年５回（５月・８月・１１月・１月・２月）発行していま

すが、今後、表紙と裏表紙を除いたページは発行月ごとに色を変更する予定です。 

そこで、皆さまがイメージする月（５月・８月・１１月・１月・２月）の色を下の

９色から１色だけ選んで、（ ）に番号をご記入ください（重複可）。 

   ①赤系 ②オレンジ系 ③黄系 ④黄緑系 ⑤緑系 ⑥水色系 ⑦青系 ⑧紫色 ⑨ピンク系 

 

 

 

５月 （ ① -  ② -  ③ -  ④３人 ⑤２人 ⑥ -  ⑦１人 ⑧ -  ⑨ -  ） 

８月 （ ①２人 ② -  ③ -  ④ -  ⑤１人 ⑥２人 ⑦１人 ⑧ -  ⑨ -  ） 

１１月 （ ①１人 ②５人 ③ -  ④ -  ⑤ -  ⑥ -  ⑦ -  ⑧ -  ⑨ -  ） 

 １月 （ ①１人 ②１人 ③１人 ④１人 ⑤ -  ⑥ -  ⑦１人 ⑧１人 ⑨ -  ） 

２月 （ ①１人 ② -  ③１人 ④ -  ⑤ -  ⑥２人 ⑦ -  ⑧ -  ⑨２人 ） 

無回答 （ ２人 ） 

 

・なかなか良いアイデアだと思います。 

・角田市は高齢者が多いため、目に優しい緑色が良いと思います（全て）。個人的見

解ですが。 

・月毎に色を変えるより記事によって、見出しの色を変えてインパクトをつけた方が

よいと思います。 

・その月のイメージカラーがあるのでしょうが、色を変える意味が分かりません。例

えば黄色を選んだとしたら見やすいのでしょうか。この問いに関しては反対なので

コメントしません。 
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（１）ご自身がお持ちのスマートフォンや携帯電話等について伺います。 

１.ＱＲコード（※）を読み込めるスマートフォンや携帯電話等を

所有している 

６人 

２.ＱＲコード（※）を読み込めるスマートフォンや携帯電話等を

所有していない 

０人 

３.わからない ０人 

４.無回答 ２人 

 

 

（２）ご自身がお持ちのスマートフォンや携帯電話等で、かくだ市議会だよりに掲載し

ているＱＲコード（※）を読み込んで、インターネットに接続したことはありますか。

（問３（1）で所有しているを選択した場合のみ回答） 

１. ＱＲコード（※）を読み込んで、インターネットに接続した

ことがある 

１人 

２. ＱＲコード（※）を読み込んで、インターネットに接続した

ことはない 

５人 

 

  

問３ 議会だよりには、数箇所にＱＲコード （※）を掲載しています。 

 ※ＱＲコードは株式会社デンソーウェーブの登録商標です。 
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・一般質問 

・会派代表質問 

・よく工夫、配慮して作成されていると思います。 

・この間の懇談会に参加して、皆さんの意見や議会だより編集担当者の意見を聞

いて、勉強になりました。今回は「色」についてのアンケートがあって、色一

つですが、印象が変わったりするので、よりよくしたいという熱意が感じられ

ました。 

・それぞれ多方面に渡っての記事なので、それぞれ印象に残りました。表紙の写

真は時期的にとても良かったです。編集作業は本当に大変だと思います。 

・総務産業常任委員会の質疑 

・令和５年度予算について、前年度比３億 3,300 万円減少しており、市債も減少

していますが、金額、パーセントも記載をお願いします。 

・どうして緑色に変えたのかなぁ？変だなぁ？ 

・議員の顔はカラーが良いと感じた。 

・全体的に色がチカチカしている印象を受ける。特に会派代表質問は、かえって

黒の方が目立っているように感じた。 

・全体的に今までと色が違うことがおもしろい取り組みに感じた。 

 

問４ ５月号の議会だよりをお読みになって、一番印象に残った点は何でしょう

か。（記述式）  


